



VR

Du nouveau à Granby

Forte de 24 années d'expérience au sein d'une entreprise familiale spécialisée dans la vente, l'achat et la réparations de VR, la spécialiste Nathalie Ouellet, de Granby, a choisi de se lancer dans une nouvelle aventure. La dynamique femme d'affaires a récemment inauguré VM, évaluations VR, son propre centre d'évaluation de véhicules récréatifs, d'expertise et de conseils, sur la rue principale de la ville. Elle peut évaluer avec justesse l'état réel d'un VR d'occasion. Un service de « relooking » de VR y est également offert. Sur place, Mme Ouellet peut présenter à sa clientèle des échantillons de tissus de recouvrement, des revêtements de planchers et des finis muraux décoratifs adaptés au VR dans le but de préserver et d'améliorer la valeur du véhicule. Les caravaniers peuvent également s'y procurer des produits d'entretien écolos, du matériel pour faire des réparations et bien plus encore. Un endroit à découvrir ! Pour info : vmevaluations.ca, VM, évaluations VR sur Facebook ou 450-204-1467.

VACANCES

Virginia Beach avec son chien

Les activités extérieures abondent à Virginia Beach, ce qui fait de cette station balnéaire un terrain de jeu parfait pour les campeurs amateurs de plein air... et pour leurs animaux domestiques. Ça tombe bien, ici, toutou est le bienvenu! Ainsi, durant les mois d'été, les chiens ont accès aux plages de la North End, de Sandbridge et de la baie du Chesapeake, avant 10 h et après 18 h. Avec ou sans laisse. La seule condition : les propriétaires doivent ramasser les petits « cadeaux » que leurs bêtes laissent derrière. La ville compte également trois parcs à chiens clôturés. Fido prendra aussi plaisir à se promener en laisse dans les parcs d'état. Les sentiers panoramiques du First Landing State Park devraient lui plaire... et à vous aussi !



aurez l'impression de marcher dans les rues de... Paris. Le New York, New York, le Luxor et le MGM, qui sont un peu plus loin sur la rue, valent aussi vraiment le détour. Et que dire du spectacle des fontaines que vous pourrez apercevoir, le soir, toutes les 15 minutes devant le Bellagio? On a passé des heures là à attendre, regarder et pleurer tellement c'était magnifique.

Zachary a beaucoup aimé le Luxor. Il a une fascination pour tout ce qui est égyptien depuis plusieurs mois. J'ai bien hâte de croiser un musée avec une exposition sur ce thème pour l'y emmener.

Toutes ces visites sont des choses gratuites à faire. Si vous avez un plus gros budget, il y en a pour tous les goûts. Vous pouvez aller en haut de la Stratosphère pour vous « envoyer en l'air » et faire les trois manèges qui s'y trouvent... si vous avez la taille requise, ce qui n'était pas le cas pour Zachary. Il y a des aquariums et de petits zoos dans certains hôtels. Vous en aurez vraiment pour votre argent!



Vous aurez aussi l'embarras du choix pour ce qui est des restaurants. Du plus luxueux au *fast food* le plus connu. Nous avons essayé le buffet du Mirage. J'avais entendu parler des buffets typiques des hôtels de Vegas. J'ai été un peu déçue. Je crois que mes

attentes étaient beaucoup trop élevées. Je m'attendais aux multiples choix des buffets de Montréal, mais avec une qualité exceptionnelle. La qualité était bien là, mais il n'y avait pas autant de choix que je pensais. C'était aussi plutôt cher, même pour les enfants, mais au final, je suis bien contente d'avoir fait cette expérience. Nous avons aussi essayé une valeur sûre, le Margaritaville. Zachary adore ce restaurant pour la musique d'ambiance qu'on y diffuse, les activités proposées pour le faire patienter et les gens en échasses qui se promènent pour confectionner des sculptures de ballons. Chaque fois, il ressort de là avec un chapeau bien impressionnant.

Je vous dirais que si vous avez une envie folle d'aller visiter Las Vegas, mais que vous vous en empêchez à cause de vos enfants, eh bien, il ne s'agit pas là d'une bonne excuse. Foncez et allez-y! Une petite sieste en après-midi pour toute la famille vous fera profiter du Vegas le soir, et ce, dans la bonne humeur. Vous verrez, à mon humble avis, ce n'est pas du tout déplacé pour un enfant.